



LES
SAVANTS LYONNAIS
ET LES
BÉNÉDICTINS

DE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS



B ABBAYE de Saint-Germain-des-Prés, surtout après que la Congrégation de Saint-Maur y fut introduite, pendant la seconde partie du dix-septième siècle et tout le dix-huitième, fut un centre d'érudition et de mouvement scientifique considérable.

Occupés aux grands recueils historiques, qui ont immortalisé le nom de Bénédictin, ou bien appliqués aux éditions nouvelles de la plupart des Pères de l'Église, les religieux, n'hésitaient pas à s'enquérir dans la France entière et à l'étranger, auprès de leurs confrères, dans les communautés d'ordres différents, dans les chapitres des Églises, auprès des chercheurs et des écrivains connus, de tout ce qui pouvait aider leur tâche et améliorer leur production.